

衛星放送などを通して様々なキリスト教番組を制作し、放送してきた日本CGNTV(キム・チヤン(本局長)はこの秋、開局12周年特集番組と新番組を放送する。

選手として活躍した。だが、伝道者D・L・ムーディーの集いで、自分の生涯を世界宣教にささげる決心を表明。スタッフに加え6人のケンブリッジの学生が世界宣教の決



「モリユリの旅」のメロディ」放送5年目へ

「モリユリの旅」のメロディ」放送5年目へ

イスラエルの旅TV番組&DVD制作着手

「モリユリ福音ソックス」も販売中

2014年10月にスタ

ートした福音歌手森栢理さん(モリユリ・ミュージック・ミニストリアスのラジオ番組「モリユリのこのころのメロディ」ラジオ関西55.5kHz・毎週木曜日午後9時半〜10時)が放送200回を超え、開始から5年目に入った。今や関西の人気番組。毎週森さんの温かい声と音楽を楽しみにしているファンは多い。森さんのホームページでも聴けるため、日本全国はもちろん海外のファンも楽しめる。

歌を携えて海外でも精力的にコンサートを行っている森さんは、毎年イスラエルツアーを行い、聖地を巡って賛美を捧げている。今年1月の聖地旅行を通して「イスラエルを旅して歌と映像でイエス様をお伝えするDVDを作りみたい」というビジョンを与えられた。

「イスラエルは報道にあるような暗騒と戦争のイメージだけではありません。花が咲き、美しい町並みがあり、美味しい果物や野菜のある、まさに約束の地です。イエス様の生涯を実感できる地です。でも、誰でもがイスラエルに行ける訳ではありません。DVDの映像を通して、どなたでも巡る賛美の旅だ。今年11月から来年4月まで、7



「モリユリ福音ソックス」を手に笑顔の森さん

を旅して、イエス様と出会うことができました。8月24日から収録のためイスラエルへ赴き、太平洋放送協会制作のテレビ番組「ラジオ・ライン」のクルーが同行して撮影を終えた。テーマは「イエス・キリストの生涯を辿る旅。森さんの案内で巡る賛美の旅だ。今年11月

を旅して、イエス様と出会うことができました。8月24日から収録のためイスラエルへ赴き、太平洋放送協会制作のテレビ番組「ラジオ・ライン」のクルーが同行して撮影を終えた。テーマは「イエス・キリストの生涯を辿る旅。森さんの案内で巡る賛美の旅だ。今年11月

を旅して、イエス様と出会うことができました。8月24日から収録のためイスラエルへ赴き、太平洋放送協会制作のテレビ番組「ラジオ・ライン」のクルーが同行して撮影を終えた。テーマは「イエス・キリストの生涯を辿る旅。森さんの案内で巡る賛美の旅だ。今年11月

ルツちゃん
by.かつま No.1160

昨日の台風の風は本当にさっかたよね

あららっ木が倒れてる

根っこが広がって倒れたみたいね

信仰と同じだわ

すっかり根をほって生きたいかなにかあつたら倒れてしまうの

だいいも頭にもう根をさっかた倒れ

「揺れ動く時代に、確かにのは福音のみ。ありとあらゆるものを通して、永遠に残る神のこほを届けて行かなければ、内外の被災地にも足を運ぶ森さんは、宣教のチャレンジの急務を感じている。

【問い合わせ】モリユリ・ミュージック・ミニストリアス 06・6762・2324、06・6777・7206、moriyurimusic@gmail.com、ソックスはホームページ内ネットショップ「リリスストア」から。http://moriyurimusic.shop-pro.jp/

2日目のPBAからの提言としては、宣教理念、会計の取り組み、インターネットを含む「宣教プラットフォーム」の構築などが話された。

「世の光」や「ライフ・ライン」を整理する必要があるかもしれない。それでも、教会による放送伝道と、素晴らしい教会協力が将来へと継承され、これからも福音が豊かに届けられるためにインターネットも必要だ」との報告

を旅して、イエス様と出会うことができました。8月24日から収録のためイスラエルへ赴き、太平洋放送協会制作のテレビ番組「ラジオ・ライン」のクルーが同行して撮影を終えた。テーマは「イエス・キリストの生涯を辿る旅。森さんの案内で巡る賛美の旅だ。今年11月

を旅して、イエス様と出会うことができました。8月24日から収録のためイスラエルへ赴き、太平洋放送協会制作のテレビ番組「ラジオ・ライン」のクルーが同行して撮影を終えた。テーマは「イエス・キリストの生涯を辿る旅。森さんの案内で巡る賛美の旅だ。今年11月